Après la transgénèse, les techniques de manipulation du génome se succèdent à une vitesse spectaculaire :

Mutagénèse dirigée, nucléases dirigées à doigt de Zinc, méganucléases, TALEN, CRISPR/CAS09 ...

Que des humains programmés, gérés par un système « expert » trouvent habitables des mégapoles hygiéniques, minérales et glacées à la pulsation électronique implacable, A QUOI BON! NUL PLAISIR DE VIVRE NE RESISTE A CES AGENCEMENTS MECANIQUES

L'industrie agro-alimentaire et semencière veut exonérer les produits de ces nouvelles techniques de la législation OGM, en considérant les plantes qui en seront issues comme conventionnelles.

Nous n'avons pas de législation spécifique. Dans cette mondialisation libérale, l'éthique n'est pas la règle, seul le dollar règne, pour le moment, en maître. La seule voie possible pour nous, c'est la convergence de citoyens en capacité de défendre la liberté de vivre naturellement, dans un environnement naturel lui aussi.

L'association AIRE de QUILLAN, DAME de MIREPOIX et les FAU-CHEURS VOLONTAIRES, le FRONT SOCIAL vous alertent sur l'extension des manipulations génétiques sur le vivant.

Le groupe d'information
« LES CHIMPANZES DU FUTUR »

(anciennement Pièces et Main d'œuvre-PMO) militent pour un vivant libre contre le transhumanisme.